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Procès-verbal n° 03 – Comité Directeur  

15/03/2024 

Présents :  Bernard Baudelot, Thomas Cassiède, Jean-Claude Copréau, Valérie Duchiron, 

Jérémy Élizabeth, Pascal Gaudré,  Jean-Marc Génel, Marie-Christine Parmentier.   

Invités permanents : Jacques Laurent, Patrick Manini, Florian Picard, Philippe Prola. 

Excusés :   Pascal Bovière, Gérard Baudesson, Philippe Gaudry, Xavier Gibeaux, Habib 

Hakoum, David Jumelle, Sylvie L’Huillier, Michel Noël, Claire Parnisari. 

Absent :      Charlène Gaudry. 

 

Ordre du jour : Adoption des PV 

Courriers 

 Point sur les commissions 

 Questions diverses 

 

Le quorum étant atteint, la réunion peut débuter à 19 h 03.  

 

Information : L’équipe de France féminine sera à Reims en préparation du tournoi olympique, du 

18 au 22 juillet 2024. 

Question : Sera-t-il possible d’assister aux entraînements ?  

Réponse : Pas d’information pour l’instant. 

 

Adoption des PV :  PV n°02 du CD du 12/01/24. 

    PV n°08 et 09 de la Commission des Compétitions. 
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Les PV sont adoptés à l’unanimité des présents. 

 

Point sur les commissions : 

Commission des Officiels : 

Stage formation arbitre dimanche 10/03/24, 24 présents sur les 30 inscrits à la formation. 

Journée dense, mais beaucoup de théorie. 

Jean-Charles Mancini a intégré l’équipe, il a présenté aux stagiaires l’utilisation de la vidéo dans 

la formation des arbitres. 

La vidéo sera utilisée dans les futures formations. 

Peu de stagiaires seront aptes à arbitrer des séniors, car très jeunes dans l’ensemble. 

Il faudra maintenir la flamme en les réunissant plus régulièrement, la saison prochaine. 

Il reste 4 week-end pour mettre en place les évaluations pratiques, la décision est prise 

d’évaluer ceux qui présentent un véritable potentiel. 

Les stagiaires non évalués avant la fin de la saison le seront dès le début de la saison 

2024/2025. 

Problème avec la commission nationale des arbitres, un courrier doit être adressé à Bruno 

Vauthier. En effet des factures sont envoyées à tous les clubs quand ils n’ont pas de stagiaires, 

mais des factures sont aussi envoyées à des clubs en règle. 

Question : Y aura-t-il du covoiturage pour les arbitres en région et en département ? 

Réponse : Pour l’instant, l’expérimentation aura lieu la saison prochaine en N3. 

Problème : Indemnisation des arbitres désignés sur le TIC, alors qu’il n’y avait pas de 

désignation ? 

Les OTM n’ont pas été indemnisés, comment indemniser les arbitres s’il n’y a pas de 

désignation ? 

Le CD décide que les arbitres seront indemnisés, mais ils devront faire une demande de frais 

de déplacement. 
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Commission équipements : 

Terrains 3X3 de Courcelles et Saint Symphorien en cours d’homologation des terrains 3X3.  

Roland Bourgoin (Reims), les travaux ont été effectués et le dossier d’homologation a été 

envoyé le 15/03/24. 

Situation de l’homologation de Marcel Thill (Cormontreuil).  

Demande d’homologation a été faite auprès de la mairie de Cormontreuil, mais la mairie de 

Cormontreuil n’est pas prête à envisager des travaux. Dans ce cas, aucune désignation d’arbitre 

ne pourra être faite sur cette salle. Le processus d’homologation est reporté sine die. 

Gymnase Desbureaux (Reims) les tracés ont été refaits, ce qui va nécessiter une nouvelle visite 

pour l’homologation. 

Sarry (COS) ne fournit pas les tests d’effort depuis 3 ans. 

Tracés refaits à Cabot (Châlons), problème de taille du terrain, initialement la commune voulait 

garder les anciennes dimensions, après contact avec le Président de la Commission les tracés 

seront faits aux nouvelles dimensions. 

Les communes refont souvent des tracés sans s’enquérir des nouvelles réglementations. 

Peut-être pourrait-on faire une communication aux clubs sur les règlementations ? 

Commission des Compétitions : 

Les dernières phases de championnat ont été créées. 

Les clubs ne comprennent pas toujours le principe des scores acquis, alors que les explications 

sont dans les PV de la Commission des Compétitions. 

Commission basket 3X3 : 

CD représenté sur Parvis de Porte de Mars pour les manifestations liées aux J.O, sur le stand 

de la Caisse d’Épargne. Les techniciens désignés sont Jade Klemzack, Jérémy Elizabeth et 

Patrick Manini. 

Commission mini-basket : 

Plateaux : 

13/01/24 : ERSMB (Recy) 120 enfants 
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27/01/24 : sur 2 sites U09 AJB Bétheny) 157 enfants, ASSBC (St Brice Courcelles) U07 : ??? 

10/02/24 : EBCC (Châlons-en-Champagne), 149 enfants 

16/03/24 : Plateau ELWLRB (Witry-Lès-Reims), au départ plateau sur deux salles, mais une 

salle pas dispo. L’AJB s’est proposée de prendre les U09.  

A 16 heures, le club de Witry-Lès-Reims avertit que la salle devant accueillir les U07 n’est plus 

disponible, obligeant la commission d’annuler le plateau U07. 

À venir : 06/04/24 : GV 

Rappel fête du mini-basket :  

Contrairement à ce qui était écrit dans le PV du CD n°01, au lieu du 25/05/24 la fête du mini-

basket aura lieu le 20/04/24.  

Devis de location du Capitole : 5 800 € 

Questions : Qui pour arbitrer les rencontres ? Sera-t-il fait appel aux stagiaires ? 

Réponse : Un stage d’arbitrage ayant lieu le 21/04/24, il est difficilement envisageable 

d’imposer la présence des stagiaires la veille. Une information leur sera envoyée, mais il est 

préférable de demander au club de l’EBCC d’organiser l’arbitrage des rencontres. 

Commission technique : 

04/02/24 : finale départementale du Challenge Benjamins, au RCB, 16 filles et 27 garçons. 

24/03/24 : finale régionale à Charleville Mézières, 10 qualifiés (5 filles et 5 garçons). 

Problème d’investissement récurrent des clubs dans le challenge, même si des progrès ont été 

réalisés.  

17/03/24 : BF jeune, 20 candidats : sur les 19, seulement 18 inscrits à ce jour. 

Tournoi U11, 3X3, à Frouard : 2 équipes de garçons et 1 équipe de filles (9 joueurs) 

Apprécié par les parents, tournoi bien organisé, bonne prestation des équipes marnaises. 

Début des rassemblements U11 et U13 pour les prochaines sélections. 

L’augmentation des coûts de transport et des frais généraux est importante.  

Pour les prochaines saisons, il est demandé à la commission technique de présenter un budget 

prévisionnel. 
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Trésorerie : 

29 000 € : caisse de péréquation arbitre 

2 000 € : location de bus pour tournoi U11 

15 000 € de ristourne, décidés lors de l’AG, ont été envoyés aux clubs qui sont en règle.  

 

Dates à retenir : 

AG ligue : 15/06/24 à Lunéville 

AG CD reportée du 21/06/24 au 28/06/24 à Cormontreuil, à 19 h (problème de disponibilité 

de salle). 

Prochain CD 24/05/24 

 

Licences :  

4 088 en fin de saison dernière. 

4 257 à ce jour : 3 038 masculins et 1 169 féminins. 

Questions diverses : 

Pascal Gaudré : Cormontreuil candidat pour organiser le BPJEPS 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h00. 

 

 

Jean-Marc Génel      Bernard Baudelot 

 

 

Secrétaire Général     Président du Comité Départemental 

Du Comité Départemental 


